



# APPAREILS TECHNOLOGIQUES: LES CINQ GRANDES TENDANCES SELON L'OTM

Source: ActusMédias

Date: 28/05/2018

Un Canadien sur dix se considère comme un “utilisateur précoce”.

Dans son plus récent rapport “Aperçu des cinq grandes tendances”, l'Observateur des technologies médias (OTM) fournit de l'information sur les tendances des consommateurs en matière de possession et d'utilisation d'appareils technologiques.

Un Canadien sur dix se considère comme un “utilisateur précoce” des nouvelles technologies. Ce qui signifie qu'ils sont parmi les premiers dans leur cercle d'amis à acquérir un nouveau gadget ou un nouvel appareil technologique.

Un Canadien sur cinq a regardé d'autres personnes jouer à des jeux vidéo en ligne au cours du mois précédent. La génération Z (18-28 ans) est trois fois plus susceptible de regarder du contenu de jeux électroniques.

Les Canadiens ont rapidement adopté les haut-parleurs intelligents au cours du premier trimestre de 2018. Actuellement, 8% d'entre eux indiquent en posséder un. Google Home est largement le plus populaire (55%).

Près de trois francophones sur cinq regardent du contenu télévisuel et cinématographique en anglais. La moitié d'entre eux le font chaque semaine.

Un Canadien sur sept (13%) a piraté du contenu télévisuel ou cinématographique dans le dernier mois. Ceux qui ne sont pas abonnés à un service de télévision payant sont deux fois plus susceptibles de pirater du contenu.

Les résultats se base sur des entrevues téléphoniques menées auprès de 4 000 Canadiens.

La version gratuite du rapport “Aperçu des cinq grandes tendances” de l'OTM, est maintenant accessible.